



GOBIERNO REGIONAL LA LIBERTAD



# PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

Editado por la Oficina de Relaciones Públicas - P. E. CHAVIMOCHIC

Boletín No. 143 Año XIV - Noviembre 2015

Tierras de Uso no Agrícola se venderán en diciembre

## PRO INVERSION ALISTA SUBASTA EN TIERRAS CHAVIMOCHIC

Terrenos de uso no agrícola, del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, se subastarán el 15 de diciembre, anunció el Ing. Kenny Heredia García, gerente de la irrigación liberteña, quien participó en el evento informativo en la ciudad de Lima, organizado por Pro Inversión.

La Agencia de Promoción de la Inversión Privada (Pro Inversión), efectuará la Subasta Pública de terrenos de uso no agrícola, ubicados en la provincia de Virú y Trujillo. En la reunión informativa realizada en Lima, se dio a conocer que la ronda de presentación de consulta a las Bases del Proceso se realiza desde el 1 de octubre al 23 de noviembre, del presente año.

Luego se llevará a cabo la absolución de consultas hasta el 2 de diciembre. Los postores interesados en participar en la



Áreas para uso no agrícolas del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC para subasta



Luis Pita, de PROINVERSION anuncia subasta

subasta podrán efectuar el pago de derecho de participación hasta el 7 de diciembre. El acto de la subasta se realizará el 15 de diciembre, en las oficinas de Pro Inversión, Lima.

Los terrenos a subastar son el denominado Lote A – Area Salaverry Uripe, que tiene una extensión de 125.86 has y su precio base será de S/ 5'182,560 soles. También se subastará el Lote B – Area Salaverry Uripe, cuya extensión es de 94.47 has y su precio base será de S/ 6'826,000 soles.

De igual manera, se subastará el denominado Lote C – Area Salaverry Uripe, cuyo precio base será de S/ 9'566,000 soles y tiene una extensión de 122.88 has.

Gerente del Proyecto CHAVIMOCHIC anuncio adelanto de obra

## CULMINAN PERFORACION DE TUNEL DE ADUCCION DE PRESA PALO REDONDO

“Estamos satisfechos con el avance de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC, ejecutada por la Concesionaria; y nos brinda la oportunidad de comprobar la culminación de la perforación del Túnel de Aducción, de 441 mt de longitud. El acto de inicio de las obras de la III Etapa fue la primera detonación de éste túnel, realizada en agosto del presente año, y a la fecha vemos plasmado ésta obra, superando los plazos establecidos, en 30 días”, afirmó el Ing. Kenny Heredia García, Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, al participar en el II Encuentro Empresarial Anual 2015, realizado en el Campamento de la Presa Palo Redondo, evento organizado por el Grupo Empresarial Pro Región La Libertad.

“El primer disparo permitió la excavación del túnel de aducción, de aproximadamente 441 metros de longitud, que tendrá una sección de herradura de excavación de 5.7 metros, y recubierto con concreto; conducirá 78 m<sup>3</sup>/seg de agua para el riego de 111 mil hectáreas en los 4 valles”, añadió Heredia García.

“El compromiso del gobernador de la Región La Libertad, Mg. Luis Valdez Farías, y del Ing. Manuel Lempén Coronel, Gerente Regional; de llevar a cabo las obras de la III Etapa, se ven plasmados con éstos resultados, evidenciando el fiel cumplimiento a los ofrecimientos adquiridos con el pueblo liberteño”, añadió Heredia García.



Equipo de trabajo de que interviene que interviene en la construcción de la presa de Palo Redondo



## Avanzan Saneamiento Arqueológico de Áreas de Tercera Etapa

El Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, Ing. Kenny Heredia García con el Ing. Enrique Cruzado, Coordinador de la Unidad Técnica Funcional III Etapa CHAVIMOCHIC (UTF), se reunieron con Funcionarios del Ministerio de Cultura, para tratar y avanzar sobre temas del Proyecto de Rescate Arqueológico (PRA), de las zonas de Chicama, Galindo y Paiján,

Uno de los temas de gran importancia fue termina el saneamiento arqueológico (PRA), de la ruta de construcción del Canal Madre III Etapa, tramo Moche – Chicama.

El Ing. Heredia García manifestó que tiene “la mejor disposición y voluntad de trabajar en conjunto para poder cumplir con los objetivos trazados en la culminación de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC; para ello culminaremos la labor de saneamiento a tiempo, éstas áreas consideradas arqueológicas correspondientes a la III Etapa.

De esta forma, se dio cumplimiento al Saneamiento Arqueológico del tramo Moche-Cerro Blanco en una longitud de 1.5 km, según la propuesta técnica y el trazo del canal contenido en el Estudio de Factibilidad de la III Etapa; aun restando los mencionados anteriormente.

“Los trabajos aun pendientes sobre éstas labores, vienen siendo coordinadas por la Gerencia del PECH, la UTF y el Ministerio de Cultura; garantizando la continuación y culminación de las obras de la III Etapa CHAVIMOCHIC”, añadió Heredia García.



## Coordinan Acciones para Trabajos de Supervisión de la Tercera Etapa

Funcionarios del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, encabezados por su Gerente, Ing. Kenny Heredia García y representantes del Consorcio Cesel - Tractebel, llevaron a cabo una reunión de trabajo en la Sede Central del PECH, para evaluar detalles de contrato de Supervisión Especializada para las obras de la III Etapa, cuyos trabajos iniciarían en enero del 2016.

“Tenemos el encargo del Gobernador Regional La Libertad, Abog. Luis Valdez Fariás y del Gerente General del Gobierno Regional, Ing. Manuel Llampen Coronel, de extender los puentes necesarios para agilizar la solución de dificultades que se puedan presentar, el propósito es llevar a cabo un consenso con la empresa supervisora e iniciar los trabajos cuanto antes, con la finalidad de ver beneficiada a nuestra Región; impulsar el desarrollo económico con justicia social. CHAVIMOCHIC constituye un proyecto tan importante no solo a nivel nacional sino de Latinoamérica”, indicó el Ing. Kenny Heredia García, Gerente del PECH.

Por su parte el Ing. Duilio Ayaipoma Nicolini, Director Gerente General de CESEL SA, manifestó “Venimos con mucho optimismo y con nuestros mejores deseos de colaborar con ustedes en la supervisión especializada, nuestra empresa tiene la experiencia de haber participado en la I Etapa de CHAVIMOCHIC, este Proyecto nos apasiona y venimos con la mejor disposición de cerrar el acuerdo y llegar a un consenso entre ambas partes, para sacar este proyecto adelante”

Durante la reunión, los profesionales de la Unidad Técnica Funcional de la Tercera Etapa del PECH, informaron que ya se encuentran al 30% de avance de obra, y que ante la falta de contratación de la Supervisión Especializada y como lo estipula el Contrato de Concesión, se ha realizado el acompañamiento al proceso constructivo, mediante la revisión y aprobación oportuna de los Expedientes Técnicos, presentados por el Concesionario para la ejecución de las Obras Iniciales de la Primera Fase que comprende la Presa Palo Redondo.



Reunión de trabajo para supervisión de obras de III Etapa

## Avanzan Proyecto de Planificación Urbana en CHAVIMOCHIC

La empresa Geografía Urbana, consultora contratada por la Corporación Andina de Fomento (CAF), presentó el primer avance del proyecto “Sistema Urbano en el Territorio de Influencia Directa de la III Etapa de CHAVIMOCHIC”, en la Sede Central del Proyecto CHAVIMOCHIC, ante funcionarios del Ministerio de Vivienda, Gerencia Regional de Ambiente, Municipalidad Provincial de Trujillo y Arquitectos representantes de la Facultad de Arquitectura de las principales Universidades locales, con la finalidad de hacer un equipo Multidisciplinario, que evalúe los avances y contribuya al desarrollo exitoso de tan importante proyecto de desarrollo urbano.

“Nos hemos reunido con alcaldes de las Municipalidades Distritales, hemos realizado estudios a fin de plantear soluciones técnicas ante el crecimiento poblacional en el valle Chicama, provincia de Ascope; es una zona muy privilegiada, dotada de un clima especial, con una topografía increíble, el diagnóstico que estamos realizando dará como resultado conocer donde, como y cuando intervenir”, afirmó el Arq. Alejandro Rodríguez, Director del Proyecto.

Por su parte el Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, Ing. Kenny Heredia García, manifestó; “Con la puesta en marcha de la III Etapa se generará más 150 mil puestos de trabajo, que originará la inmigración poblacional hacia esa zona, hemos destinado 1200 Ha para expansión Urbana; este proyecto encuadra en la política del Gobierno Regional y en atención a ello convocamos a profesionales con mucha experiencia como la Arquitecta Nelly Amemiya Hoshi, de quienes hemos recibido valiosos aportes para la planificación de este sistema urbano”, finalizó.



Nueva ciudadela en valle Chicama

## Reunión PECH- Asociación de Plátano del Molino

El Gerente del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, Ing. Kenny Heredia García, se reunió con representantes de la Asociación de Productores de Plátano del Molino (Chocope), en la Sede Central del PECH.

En dicha reunión se trató temas relacionados con el Convenio de Cooperación mutua entre la Municipalidad Distrital de Chocope, la Asociación de Productores de Plátano del Molino y el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC, con el objetivo de aunar esfuerzos logísticos y humanos para impulsar el desarrollo integral de los agricultores asentados en el ámbito del distrito de Chocope, en el valle de Chicama.

Por parte de la Asociación de Productores de Plátano del Molino estuvieron presentes: señor Segundo Caballero Perez (Presidente), señores Luis Rodríguez Muguerra y David Caballero Martínez.



Plátano “El Molino”

# VIMOCCHIC



## Asociatividad para Exportaciones de Arándano



Disertan sobre arándanos

“La asociatividad es un tema muy importante para la exportación, se proyecta una gran demanda de este fruto en Rusia, Reino Unido, Alemania y Brasil, además del tradicional mercado de EE.UU, mientras cumplamos con los estándares de calidad internacional; actualmente Estados Unidos es el mayor consumidor de arándanos peruanos, con USD 3.8 millones en importación, seguido de los países bajos y Hong Kong”, dijo la Ing. Lesvia Lozano Miranda, en representación del Ing. Luis Rogger Ruiz Díaz, Sub Gerente de Comercio Exterior y Turismo; durante su ponencia en el curso “Arándano y Piña Golden Tecnología

de Manejo de Cultivo, comercialización e industrialización”, llevado a cabo en el auditorio de Campamento San José- Virú, sede del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH).

El evento organizado por el PECH y auspiciado por el Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria, SENASA, el CITE Agroindustrial, Best Berries entre otros, estuvo a cargo de diversos especialistas, además de la participación de diversos gremios agrícolas entre los que destacan la Asociación Cooperativa Agraria Vista Florida, Asociación Propalto, ASPROVI, Cooperativa agraria Buena Vista, Sierra Exportadora, alumnos del instituto Nacional tecnológico de Virú y de la Universidad Nacional de Trujillo.

El curso fue inaugurado por el Ing. José Luis Figueroa Armas, Sub Gerente de Desarrollo Agrícola del PECH, quien dio la bienvenida a nombre del Ing. Kenny Heredia García, Gerente del PECH, resaltando la importancia de realizar este evento para compartir experiencias sobre la piña golden y arándano.

Durante las ponencias se dio a conocer que se está incrementando el mercado de arándanos frescos e industrializados; mas de 4,000 nuevos productos a base de arándanos son introducidos a los distintos mercados del mundo cada año.



Curso de arándanos y Piña Golden en el PECH

Organizado por CHAVIMOCHIC en Virú

## Jornada de Campo para Agricultores



“Queremos mostrar logros y avances en el aporte de tecnologías, que el Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), viene desarrollando entre pequeños y medianos agricultores en los valles de influencia de la irrigación liberteña”, afirmó el Ing. Kenny Heredia García, gerente del PECH, al desarrollarse la I Jornada de Campo “Aportes al Desarrollo Agro Ecológico a la región La Libertad”, organizado por la sub gerencia de Desarrollo Agrícola, de dicha institución.

De igual manera, se presentó la fresa como una propuesta a los agricultores del valle de Santa Catalina; la producción de piña Golden, de mesa MD2, a la Asociación de Productores Ceprovasc - Poroto.

En el evento se hizo presente el Lic. Fremio Abel Olivares Gil, alcalde del distrito de Chicama, quien estuvo acompañado de regidores, funcionarios de su comuna y agricultores de su jurisdicción.

En la jornada de trabajo participaron técnicos y especialistas de la sub gerencia de Desarrollo Agrícola del PECH, Asociación Pro Palto - Chao, Ceprovasc, Cooperativa Agraria Buena Vista, Municipalidad de Chao, Municipalidad de Virú, Cefop - Virú, Inste, Universidad Nacional de Trujillo; y como asistentes e invitados la municipalidad de Chicama, Universidad Los Ángeles de Chimbote - Huaraz, Universidad Peruana Adventista Unión - Filial Tarapoto; entre otros.



## ACTIVIDAD DE INTEGRACIÓN LABORAL EN EL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

Gincana, juego de la soga, glotones, matemáticos, ollitas, encuentros deportivos de fulbito y voley; y una rifa de electrodomésticos, se realizó en la sede institucional del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), dentro del marco de actividades de integración laboral organizado por la Oficina de Relaciones Públicas del PECH, informó el Ing. Kenny Heredia García, gerente de la irrigación liberteña.

“Estas actividades buscan integrarnos institucionalmente a través de juegos y el deporte. Los trabajadores han participado de manera masiva y hemos salido fortalecidos en lazos de amistad y confraternidad”, añadió Heredia García.

Por su parte, CAFAE- CHAVIMOCHIC, realizó una rifa de electrodomésticos. Los fondos recaudados servirán para financiar la canasta navideña de los trabajadores del PECH.



Diversas actividades recreativas y deportivas de confraternidad laboral se realizaron en el “Día de Integración CHAVIMOCHIC”

# Gobierno Regional La Libertad

# CHAVIMOCHIC

## SALUDAN A GERENTE DEL PECH EN SU ONOMÁSTICO

Los trabajadores del PECH felicitaron al Ing. Kenny Heredia García y al Lic. Juan Carlos Castillo Burga, Gerente y Jefe de la Oficina de Relaciones Publicas de la Irrigación liberteña respectivamente, por sus onomásticos cumplidos recientemente.

Técnicos y funcionarios de la sede central, Campamento San José y demás instalaciones les desearon éxitos y muchos años mas de vida.



Ing. Kenny Heredia, Gerente del PECH, junto a trabajadores en saludo por su onomástico



Lic. Juan Carlos Castillo Burga, Jefe de la Oficina de Relaciones Públicas del PECH recibe el saludo del Gerente y funcionarios de la institución

## CHAVIMOCHIC Campeón de Voley Mixto

El equipo de Voley Mixto del Proyecto Especial Chavimochic PECH, se coronó CAMPEÓN de certamen organizado por el Instituto Peruano del Deporte, entre instituciones laborales de la ciudad de Trujillo, cabe destacar que el equipo del PECH llego al campeonato en forma invicta, demostrando en todos los encuentros superioridad, técnica y sobre todo el compromiso con su institución con amor al deporte, nos sentimos orgullosos y agradecidos por el excelente despliegue en el certamen.



**¡ FELICITACIONES CAMPEONES!**

## Nos visitaron en Noviembre 2015

Fecha	Delegación	N° Visitantes
03	Universidad Nacional de Trujillo – Ingeniería Química	95
09	UPAO – Ingeniería Civil	155
09	Instituto Tecnológico Otuzco	57
09	UNT – Agronomía	99
10	Universidad San Cristóbal de Huamanga – Ayacucho	91
11	Universidad Autónoma de Lima	102
11	Universidad de Chota – Cajamarca	98
12	UNT – Biología	95
12	Sedalib	10
12	UPAO	87
13	Universidad del Santa	84
13	Univarsidad Adventista Tarapoto	95
13	ULADECH – Huaraz	95
13	Municipalidad de Chicama	45
16	UCV – Ingeniería Industrial	90
17	UCV – Huaraz	97
18	Instituto Nueva Esperanza	89
19	UPAO – CC.CC.	95
20	UCV – Ing. Sistemas	96
20	Ex alumno San Juan – 1959	20
20	UNT – Santiago de Chuco	20
23	UPN	97
24	Universidad Nacional del Centro – Huancayo	76
25	Universidad Antúnez de Mayolo	96
27	Universidad Nacional de Ingeniería – UNI – Lima	85
30	Empresa Agricultura Biológica - Colombia	04

2,073 Personas



Delegación de Univ. Nacional San Cristóbal de Huamanga-Ayacucho, Escuela de Administración, durante recorrido a las instalaciones del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (10.11.15)



Estudiantes de la Univ. Nacional de Jaen - Cajamarca- Carera ingeniería de Industrias Alimentarias, recorren instalaciones del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC. (18.11.15)



PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC  
OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS  
Av. 2 s/n Parque Industrial – Distrito La Esperanza-Trujillo  
Central Telefónica (044)-272286 Anexo 1005  
Telefax (044)-271175

www.chavimochic.gob.pe  
RRPP@chavimochic.gob.pe

